

## Citations

Seule compte l'économie... le travail purement comptable d'une administration qui se coupe de la réalité... Je regrette que l'intérêt des malades s'éloigne de plus en plus.

Il est temps que nous réagissions, il est temps que nous refusions, non pas avec un esprit politique, mais avec un esprit polémique, cette dérive, car nous avons raison. Notre devoir est de bien soigner les malades, le mieux possible, avec la meilleure gestion possible.

**Pr. Bernard DEBRÉ (QM, 2/4/97).**

Il n'a jamais été question d'établir des quotas... Si l'on avait tenu compte des besoins médicaux réels, l'enveloppe de dépenses aurait été plus proche des 500 milliards que des 600.

**J.Y. CHAMARD (QM, 2/4/97).**

20 % des dépenses superfétatoires ?

Si j'étais à la place d'Alain Juppé... je ne calerais pas ... Les internes... font partie de toutes ces professions qui mangent et qui vivent de la Sécurité sociale.

**Michel CHARASSE, ex Ministre socialiste**  
(sur Europe, rapporté par QM, 3/4/97).

Ils (internes et chefs) confondent deux types de responsabilité : la responsabilité professionnelle, qui est indivisible et qui passe par les RMO, la responsabilité économique, qui est collective (et justifie les reversements...)

**J.M. SPAETH (Le Monde, 4/4/97).**